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Данная статья содержит попытку теоретико-философского переосмысления и нового описания 
некоторых категорий юридической науки в их отношении к типичной практике правового регули-
рования современных обществ. Содержание конструкции «метод правового регулирования» рассма-
тривается с точки зрения возможности концептуализации актуального социально-правового опыта 
в категориях современной юридической доктрины и научной аналитики. Обосновывается целесо-
образность различения двух значений понятия «метод правового регулирования»: социологическо-
го (социолого-правового) и технико-юридического (догматико-правового). Предлагается контек-
стуально различать правовой метод регулирования как обобщенную для всех правовых отраслей и 
институтов характеристику регулятивного воздействия права на общественные отношения и методы 
правового регулирования как конкретные юридические технологии – специфические формы уста-
новления и реализации прав, обязанностей и запретов, исходя из конкретных целей и особенностей 
регулятивных ситуаций и сфер отношений. 
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This article contains an attempt at a theoretical and philosophical rethinking and a new description 
of some categories of legal science in their relation to the typical practice of legal regulation of modern 
societies. The content of the construction ‘method of legal regulation’ is considered from the point of 
view of the possibility of conceptualizing the current socio-legal experience in the categories of modern 
legal doctrine and scientific analytics. The expediency of distinguishing the two meanings of the concept 
‘method of legal regulation’ is justified: sociological (socio-legal) and technical-legal (dogmatic-
legal). It is proposed to contextually distinguish the legal method of regulation as a generalized for all 
legal branches and institutions characteristic of the regulatory impact of the law on social relations 
and methods of legal regulation as specific legal technologies — specific forms of establishing and 
implementing rights, obligations and prohibitions, based on specific goals and features of regulatory 
situations and spheres of relations. 
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